

Cinq ministres des affaires étrangères en mission à Lima pour l'OEA



La Havane, 29 oct. (RHC)- Cinq ministres des Affaires étrangères de gouvernements de différents horizons politiques composeront la mission de l'OEA, l'Organisation des États Américains dont l'arrivée au Pérou est prévue la semaine prochaine pour évaluer la situation politique critique, à la demande du gouvernement local.

La délégation, selon l'ancienne et controversée organisation, comprendra les ministres des Affaires étrangères de l'Argentine, Santiago Cafiero, du Belize, Eamon Courtenay, de l'Équateur, Juan Carlos Holguín, du Guatemala, Mario Adolfo Búcaro, et du Paraguay, Julio César Arriola.

Ils seront rejoints par la vice-ministre colombienne des Affaires multilatérales, Laura Gil, et le vice-ministre costaricien des Affaires étrangères, Christian Guillermet, ainsi que par l'ancien ministre paraguayen des Affaires étrangères, Eladio Loizaga, représentant du Secrétariat général de l'OEA.

Bien que l'annonce indique qu'ils seront à Lima la semaine prochaine, le représentant permanent du Pérou auprès de l'OEA, Harold Forsyth, a déclaré qu'il ne pense pas que cela puisse être si tôt, car il est nécessaire de concilier les agendas de cinq ministres des Affaires étrangères, de sorte que l'arrivée peut prendre un peu plus de temps.

Le rapport sur la composition du groupe, qui entend traiter avec toutes les parties au conflit, a suscité diverses réactions, comme celle de Norma Yarrow, députée d'extrême-droite, qui n'a pu cacher son mécontentement face à la présence de la Colombie, soulignant qu'il s'agit d'une ministre d'un gouvernement favorable à Castillo.

Pendant ce temps, Carlos Sánchez Berzaín, fugitif de la justice bolivienne en tant que responsable du massacre des paysans, qui se cache aux États-Unis, a déclaré dans une interview à distance avec une chaîne de télévision de droite que l'OEA faisait son travail.

Il a déclaré que le secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro, pourrait ne pas être la solution pour le président péruvien, Pedro Castillo. Il pourrait être celui qui facilite sa destitution, un risque dont les analystes locaux ont déjà averti, citant le contexte historique de l'OEA et le bilan d'Almagro.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/303341-cinq-ministres-des-affaires-etrangeres-en-mission-a-lima-pour-loea>



Radio Habana Cuba